

# Reconnaissance croissante pour la Fédération interjurassienne

La Fédération interjurassienne de coopération et de développement s'est félicitée, lors de sa récente assemblée générale à Glovelier, de la reconnaissance croissante dont elle est l'objet. Elle a en effet été admise dans la catégorie «Fédérations cantonales» par la Direction de la coopération et du développement (DDC), ce qui lui permettra d'accéder à la négociation du prochain contrat avec la DDC pour la période 2013-2016. Ceci va déterminer, notamment, le montant alloué au fonds de projet de la FICD.

Celle-ci peut compter dorénavant sur le soutien de Bienne, ce qui constitue également un signe fort. Enfin, le Département jurassien de la formation, de la culture et des sports du Jura a décidé de soutenir ses activités dans les écoles, ce qui a permis de créer un poste supplémentaire à 20%.

Du côté des membres, l'adhésion de 3 nouvelles associations a été ratifiée, dont 2 en provenance du Jura bernois, ce qui renforce le statut interjurassien de la fédération.

## **Une année 2012 riche en activités**

L'année 2012 sera une période charnière prioritairement consacrée à l'élaboration du programme stratégique 2013-2016, avec la négociation des contrats avec les principaux bailleurs de fonds. D'autre part, dans le but de renforcer les compétences en matière de gestion de projets de ses membres, un programme de formation sera mis sur pied cette année. Enfin, la fédération reste fidèle à son concept phare, la Fête de la solidarité, qui aura lieu pour la première fois dans le Jura bernois, le dimanche 13 mai à l'Ecole secondaire de Reconvilier. **LQJ/PJN**